



下大利シニアクラブ 白寿会 だより

2024年9月
下大利白寿会
広報班

今年も猛暑 去年の猛暑を超える

猛暑の8月 地震、オリンピック、高校野球、台風

昨年の暑さは、凄かった。異常気象と言われた。今年は昨年以上。各地で連日最高気温35℃以上の猛暑日が、8月末も続いています。

今年は梅雨の頃から気温が高く、梅雨明け以降は各地で猛暑。7月の日本の平均気温は観測史上最も高くなりました。8月も暑さは続き、お隣の太宰府市では、連続猛暑日(最高気温35℃以上)の国内最長記録を更新中で、このままだと8月31日には44日となります。

暑さ寒さも彼岸までと言いますが、厳しい残暑が予想されています。秋の到来は平年よりひと月ほど遅れるとの話も。

暑い8月でしたが、出来事、行事なども、いろいろと騒がしかった。日向灘の大きな地震とそれに続く警報と、びつくりしました。パリオリンピックが開催され、名



勝負、名場面に感動もしました。

夏の甲子園、高校野球も、暑さ対策をしながら試合が進められ、初優勝の誕生となりました。

いくつか台風が日本列島へ到来。これからの台風シーズン、どうか災害が少ない事を祈るばかりです。

8月活動が休止気味だった白寿会も、秋に向けて新たに活動開始となります。今後の主な行事予定は次の通り。

敬老の日記念式典 9月14・15日

下大利区では、14日と15日の2回に分けて、公民館で敬老の日記念式典が行われます。77歳以上の方が、式典に招待されます。

この式典の中で演芸の部には、白寿会のメンバーが多数出演します。大いに舞台を賑わせてくれるでしょう。

クラウンドゴルフ大会 10月22日

連合会主催の大会で、秋は団体戦です。昨年のこの大会で、白寿会チームは見事優勝に輝きました。

今秋は、連覇がかかっています。クラウンドゴルフ・サークルは、9月から練習を再開して備えます。



歌謡音楽のつとめ 11月13日

連合会主催の『シニアの集い』が、まどかぴあホールで開催されます。



第一部 連合会長表彰式
第二部 歌謡音楽のつとめ
白寿会から、一部では受賞者2名。二部には、歌謡倶楽部が出演予定。

中央地区ダーツ大会 11月23日

中央地区シニアクラブの体育文化事業として、初めてのダーツ大会が開催されます。白寿会では、昨年5月にサークルが発足し、ダーツを楽しんでいます。



しかし、ダーツに馴染みがないシニアクラブもあり、これを機会にダーツを楽しむ人が増えるといいですね。

9月の古紙回収

9月27日(金) 10時~

古紙回収にいつもご協力ありがとうございます。

回収の忘れなどあったら、ご連絡ください。すぐに対応いたします。毎月 第4金曜日 よろしく

9月のつとめ

9月10日(火) 10時~ 公民館 集会室

誕生会と演奏会

月の浦シニアクラブの 豪華歌舞団 来演

何か観られるか 何か聴かれるか お楽しみに

参加の方は 9月4日(水)までに ご連絡を 会費 500円



下大利区の夏祭り 8月3日

陽が傾き始めても熱気が残る中、老松神社の木々の下で少しの涼しさを感じる中、夏祭りが開催されました。



櫓を中心に、提灯の灯りが八方に延び、屋台のテントが周囲に並んで、多く、浴衣姿の方も見かけられ、毎年の夏祭りの賑わいとなりました。今年の抽選会では、籤運はどうでしたか。良い賞品が当たった方、今年も残念だった方、いろいろ。盆踊りやひよっとこ踊りに参加していただいた皆さん、ご苦勞様でした。

この日、夏祭りと同時に進行で、白寿会ではささやかな夏の宵の宴を初めて開きました。

場所は老人憩の家。祭りで踊る方の控室ではあったのですが、少々のお酒類と簡単なおつまみを準備して、語らいの場となりました。入れ替わりながらも、20名余の参加があり、皆さんに楽しんでいただきました。



(宴の場)と(踊りの控室)が同居のため、控室としての利用者には、ご不自由をかけたかもしれない。そんな事もありましたが、今回のこの宴の企画は、意外と好評でした。ご協力、ご参加いただいた皆さんありがとうございます。

来年も開催となりそうです。

夏休みラジオ体操

学校の夏休みの終わりとなる、8月25〜30日に、朝のラジオ体操が行われました。台風のため中止の日がありました。今年も無事に終わることができました。白寿会の皆さんのご協力、ご参加ありがとうございました。

朝の体操は、慣れると気持ちが良いものです。全身の筋肉と骨を動かして、心身を快適に。



このチャンスに、ラジオ体操を毎日の習慣、日課として始めませんか。一人でできます。朝6時半、NHK第一放送です。

朝が駄目なら昼もあります。第2放送で、午後0時と午後3時にも。屋外でも結構、部屋の中でも結構。さあ、始めるなら今です。

張り切って大文字まつり 9月21日 白寿会「長生きサンバ」で舞台上!!

毎年恒例のおおの山城大文字まつりは、9月21日に開催されます。

この祭りのステージに、大野城市シニアクラブ連合会から、下大利白寿会と乙金東シニアクラブが、出演します。

白寿会から出演する10数名のメンバーは、当日の舞台で、会場いっぱい元気な振りまく意気込みで、練習に取り組んでいます。

当日の出演は、大文字公園のステージで、13時からです。

都合がつく方はぜひ足を運んで、応援と観覧をよろしく。



友愛訪問 8月5日

白寿会から88歳以上の会員の方へ、暑中お見舞いの訪問をしました。

今年は特に暑い日が続いています。どうぞ体に気を付けてお元気に過ごしてください。

今年のご当者は、20名でした。



なお、お贈りした品物に付けた熨斗紙の印刷が、上下逆に印刷されたものが一部にあり、失礼しました。大変申し訳なく、お詫びいたします。

こんなものがありました①

1日の心がけ

- 1回 自分を褒める
 - 10回 大声で笑う
 - 100回 深呼吸
 - 1000回 文字を書く
 - 10000回 歩く
- 毎日実行は、難しそうですが、心がけは十分理解できます。



こんなものがありました②

酒飲みの段位



- 初段 遠近不問
- 二段 家事不問
- 三段 金銭不問
- 四段 種類不問
- 五段 生死不問
- 六段 国籍不問
- 今どき 何たることを!